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令和５年度（2023 年度） 教育子育て常任委員会 所管事務調査 

「不登校について」における意見一覧 （イメージ） 

 

１．取組概要及び趣旨 

令和５年度の教育子育て常任委員会では、「不登校について」を所管事務調査のテーマと

し、不登校となる児童が増加傾向にある中、不登校支援に係る取組が本市でどのように行

われ、どう展開していくのかといった点に着目しながら調査を実施しました。なお、本テ

ーマ以外にも、昨年度の本委員会で大きく取り上げられた通級指導教室について、実際の

学校現場での様子を動画で視聴し、質疑を行う勉強会形式の委員協議会を実施しました。 

また、テーマに関連する先進的な取組を行う東京都大田区立御園中学校分教室学びの多

様化学校みらい学園中等部に赴き、同学園の実際の授業等を見学し、取組みの説明を聴取

した他、本市でも今後の中学校部活動の在り方についての検討が進める中、先駆的に部活

動の地域移行を行っている柏市教育委員会の取組みを視察しました。 

ついては、調査に係る各委員からの意見等を取りまとめ、所管部署に提供するものです。 

 

 

２．取組状況 

（１）会議 

  委員協議会 

   令和５年９月１日（金） 

   議題：不登校について  

内容：教育委員会からの資料説明、質疑応答 

   令和５年１１月２日（木） 

   議題：通級指導教室について  

内容：教育委員会からの資料説明、質疑応答 

   令和６年３月１１日（月） 

   委員間協議 

（２）視察調査 

  令和６年１月３０日（火） 

   柏市役所 

   議題：部活動の地域移行について 

  令和６年１月３１日（水） 

   大田区立御園中学校分教室「みらい学園中等部」現地視察 

   議題：不登校について 
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３．「不登校について」に対する意見一覧 

〇本市における不登校の現状と課題について  

・  

 

・  

 

 

〇本市における今後の取組について  

・  

 

・  

 

 

〇その他について  

・  

 

・  
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